

## Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Dotzheim am 10. März 2010

*Umbenennung der Haltestelle „Polzeischule“ der Linie 4 in „Polizeiakademie“ [CDU]*

---

### Beschluss Nr. 0016

Der Magistrat wird gebeten, ESWE-Verkehr zu beauftragen, die Haltestelle der Linie 4 entsprechend umzubenennen. Das gilt auch für das Fahrziel Kohlheck der Digitalanzeige in den Bussen.

### **Begründung:**

Die Hessische Polizeischule ist zum 01.01.2010 in Polizeiakademie Hessen umbenannt worden, daher sollte auch die Haltestellenbezeichnung aktualisiert werden.

+

+

### Verteiler:

Dezernat IV / ESWE-Verkehr z. w. V.  
1006 z. d. V.

Ernst  
Ortsvorsteher